

Très honoré Collègue !

La plupart des membres de la Commission ont exprimé leur désir de se réunir à Paris à l'occasion du Congrès international météorologique dans le mois de September prochain, en même temps que les autres Commissions instituées par la Conférence de Paris en 1896, se réunissent.

Conformément au désir du président M. le Prof. Dr. J. N. Pern-ter j'ai donc l'honneur de vous informer que nous avons l'intention de convoquer la Commission dans la semaine du 10 au 16 Septembre 1900. J'aurai l'honneur de vous annoncer encore définitivement la date, l'heure et l'endroit de la première session.

Je vous prie de bien vouloir m'informer aussitôt possible si vous consentez à cette intention et si vous proposez d'assister à la conférence.

Agréez, Cher Collègue, l'assurance de mes sentiments bien respectueux.

*Le Secrétaire de la Commission
internationale de télégraphie
météorologique
MAURITS SMELLEN.*

de Bilt (Paus-Bas)

30 Mars 1900

M.

*Membre de la Commission internationale
d'amélioration de la télégraphie météorologique.*